

山海平野！ToMo 区分会報

2025年度 社会福祉法人道南福祉ねっと 2025年 8月1日(金)発行 第60号

8月行事予定

- 8月5日(火)えーる防災訓練
- 8月6日(水)工賃支給日
- 8月9日(土)、8月30日(土)えーる温泉レク
- 8月11日(月)山の日
- 8月18日(月)ToMoハウス防災訓練
- 8月23日(土)法人休業日
- 8月25日(月)ToMoハウス外出レク
- 8月26日(火)ALLハウス・つばさ防災訓練

夏がやって参りました…今年の北海道は、既に6月くらいから暑い日が続いていますが、お変わりなくお過ごしでしょうか？

これからさらに夏本番が来ますので、皆様しっかり水分を補給して体調に気を付けて短い夏を乗り越えていきましょう。



最近の近況をお伝えしたいと思います。「就労支援センターToMoハウス」では今年の夏のイベント七夕祭りに向け、昨年から折り紙を300個以上子供たちに配れるよう皆で誓いあい準備してきました。

本番の今年の七夕祭りでは、天候にも恵ま

れ、子供たちの元気な歌声が響き渡りました♪

みんなの喜ぶ様子をみることができ、嬉しい限りです。

ToMoハウスといえば、ケーキです。

パウンドケーキ(6種類)・チーズケーキ・卵白で作るメレンゲクッキーも好評です(≧▽≦)

ちなみにわたしは、全部美味しいと思いますが、個人的にはココアマーブルとオレンジが好みです(^^♪

最近は、喫茶店に来てくださるお客様にも喜んでいただき、ほんとに嬉しい限りです。

利用者の方と職員とで協力し合い頑張っています♪



文責 支援員 長谷川 玲子

山海平野！PORT 区分会報

2025年度 社会福祉法人道南福祉ねっと 2025年8月1日(金)発行 第60号

8月行事予定

8月6日(水)	工賃支給日
8月6日(水)	GHミーティング/防災訓練(ひなた)
8月7日(木)	防災訓練／NEWハウス
8月11日(月)	山の日
8月13日(水)	防災訓練／PORT・かりん
8月20日(水)	GHミーティング/防災訓練(あさがお)
8月21日(木)	外出レク／NEWハウス
8月23日(土)	法人休業日

7月も終わりに近づき、夏本番の暑さが続いておりますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

「又藏さんち」では6月より、新たな試みとして「せせらぎ温泉」での外販を始めました。温泉を訪れる地域の皆さんに、利用者が心を込めて作った手作り品や焼き菓子、珈琲豆などを販売しています。おかげさまで、「かわいい商品ですね」「また来ますね」といった温かいお言葉もいただき、大きな励みになっております。

7月12日・13日の二日間、七飯町で開催された納涼祭にも出店させていただきました。当日は晴天にも恵まれ、多くのお客様でにぎわいを見せる中、私たちのブースにもたくさんの方が立ち寄ってくださいました。

人気商品のアイスコーヒーや、しっとりとした食感が好評のパウンドケーキ、そして利用者さん手作りの小物類などを提供し、大変ご好評をいただきました。

地域のお祭りに参加することで、利用者さんにとっても日常とは少し違った環境での経験となり、自信ややりがいにつながったように感じます。

また、地域の皆さんと直接ふれあうことで、施設の活動をより多くの方に知つていただく貴重な機会にもなりました。



これからも、地域とのつながりを大切にしながら、利用者さん一人ひとりの力が發揮できるような活動を続けてまいります。今後ともどうぞよろしくお願ひします。

文責 区分長 武田 大河

山海平野！WORK 区分会報

2025年度 社会福祉法人道南福祉ねっと 25年8月1日（金）発行 第60号

8月行事予定

- 8月6日 工賃支給日／保健衛生点検日
- 8月10.11.23.24日 GH レク
- 8月11日 山の日
- 8月11日 防火防災点検日
- 8月23日 法人休業日／三葉まつり

向暑の候、皆様ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。うだるような暑さが続いておりますが、お変わりございませんか。ようやくコロナ並び他感染症も落ち着き安心して過ごせる日々が戻ってきたように思いますが、気を抜かずこれからも感染症対策は徹底して行って行きたいと思います！！

熱中症注意！！

これからは夏、北海道でも既に30度越えを記録しており、全国的にみても今年の夏も猛暑となる見込みだそうです。この暑さの中でのマスク着用は堪えますね。各GH内・WORK・ながまるでは「水分補給、薄着、冷感グッズ」等熱中症対策に努めておりますが、皆さんも十分に気を付けてお過ごしください。



～最近の様子～

WORKハウスの活動について

WORKハウスでは引き続き昆布・シール貼り・トマト袋詰め作業行っておりますが、作業量が普段よりも増えて毎日が大変です！周りからも忙しいと声がありますが、終わった後は皆さんやり遂げた顔をしていて大変な分だけでやりがいを感じているようでした。



たこ焼きティクアウトレク

7月はWORK・ながまるでたこ焼きレクを実施しました。この季節にみんなで一緒にたこ焼きを食べているとどんな場所でもお祭り気分で楽しめました。



文責 支援員 奥野 樹